



子ども館だより

「ふれあいスポーツ大会に参加!!」

今年も「元気の出るふれあいスポーツ大会」にほんぽこ園そして未就園児の子どもたちも楽しく参加し、おじいちゃんおばあちゃんと一緒に楽しい時間を過ごしました。



「何を見つけたのかな？」

少しずつ寒くなってきてますが、天気の良い日は散歩に出かけ、自然や動物、地域の方々とふれあい、楽しい時間を過ごしています。

「みんなでバス遠足」 ～ほんぽこ園・つどいの広場～



先月の幼稚園の園開放は、バスで旧勝田町まで遠足と一緒に出かけました。多くの未就園児の親子の参加があり、園児と一緒に大きな遊具で思いっきり走り回って遊びました。秋の澄み切った青空の下、みんなでおにぎり弁当を食べ楽しい一日を過ごしました。

あわくら大学だより 10月講座

(10月22日実施)

『ダルガ峰とベルピールでの昼食』

今回の10月講座では近郊めぐりとして「林道ダルガ峰線からベルピール」までをバスで移動し少し早い紅葉と眺望を楽しみました。

ダルガ峰はススキが一面を覆い、秋本番を感じました。又、展望台からは駒の尾山山頂を見上げ、塩谷地区、引谷地区を見下ろすことができました。引谷の学校林では、間伐を行った山とまだ行っていない山などを見比べて必要性を感じる事ができました。昼食はベルピールでお弁当を食べながら秋の一日を楽しみました。



ああ！あれが…

ベルガ響きます

たのしい
昼食。



参加者全員で記念写真

